

## **1456 - ¿La luna del nuevo mes debe permanecer en el cielo una cierta cantidad de tiempo?**

---

### **Pregunta**

¿Cuál es el método para confirmar el comienzo de cada mes lunar? ¿La luna debe permanecer en el cielo una cierta cantidad de tiempo?

### **Respuesta detallada**

Los hadices auténticos reportados del Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) indican que cuando una persona confiable ve la luna nueva después de la puesta del sol en la noche número treinta de Sha'baan o de Ramadán, ese avistamiento se considera válido, y el primer día del mes se establece sin necesidad de considerar el tiempo que está la luna en el cielo después del ocaso, ya sean veinte minutos más o menos. No hay nada en los hadices que indique cuánto tiempo debería estar la luna en el cielo después de la puesta del sol.